
一般社団法人全国古民家再生協会 鹿児島第一支部 議事録 

記録日：２０１５年１１月１７日 

記録者： 永田 三智子     

団体名 一般社団法人 全国古民家再生協会 鹿児島第一支部 

開催日時 2015年 11月 17日（火）18:00～19:00 

開催場所 きく屋 

出席者 

事業者会員 ：寺地・大城・川畑・末重・岩田（5名）欠席：野元         一

般会員 ：栄・椎木・永田（3名） 欠席：下高原                  オ

ブザーバー ： 小森・中俣（2名）  計 10名出席（※敬称略） 

1.開会宣言 

 

 

 

 

 

 

2.出席者確認 

 

 

3.支部長挨  

拶 

  

 

                                            

4.前回議録の確

認 

 

5.議題並びに資

料の確認 

 

6.7.本会及び事

務局報告事

項 

      

8支部報告事項 

      

 

 只今より一般社団法人 全国古民家再生協会（古民家協会） 鹿児島第一支部 

11月度例会を開催致します。本日出席の方の内 5名の方が鑑定士更新講習を受 

講され時間及び移動手段の都合上急遽会場を変更して例会を開催する事に決定 

させて頂きましたが皆さんのご協力の元予定通り開催出来る運びとなりました 

支部長も一時退院され久し振りに出席頂きましたので会も盛り上がると思いま 

す。本日も宜しくお願いします。（大城） 

 

 会員 8名及びオブザーバー2名の出席を確認いたしました。 尚、野元さん、下高原

さんの 2名の方は事前に欠席の連絡を頂いております。（永田） 

  

 久し振りに例会に出席することが出来大変嬉しく思っております。入院中はお見舞

いも頂きまた不在時の例会も皆さんのご協力の元開催して頂き大変感謝しておりま

す。次回の手術が 12月 15日に決定し、またご迷惑をお掛けする事になろうかと思い

ますが宜しくお願い致します。（栄支部長） 

 

前もって配布しており、特に指摘もありませんでしたので確認は省略させて頂きま

す。（永田） 

 

 前もって本会のレジュメ並びに配布資料（報告事項）は事務局より配布されており

ますのでそれに沿って本会を進めさせて頂きます。（栄支部長） 

 

事前に配布されておりますので省略させて頂きます。 

皆さん確認されましたでしょうか。また質疑等はございませんか。（栄支部長） 

 ・確認致しました。特に質疑はありません。（全員） 

 

8-1 支部長欠席時に於ける会の運営報告 

・支部長欠席時の例会に於いても皆さんのご協力のお陰で滞りなく協議を行う事が出

来ました。特に問題はありませんでした。（大城） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・有難うございました。今後も留守の間は宜しくお願いします。（栄支部長） 

 

8-2 物件経過報告 

・まず加治木の案件ですが解体、増築、改修を含む工事となりましたが確認申請を岩

田さん、解体工事を末重さんにやって頂き会員相互の連携良くすすめています。古民

家の改修に於ける確認申請の煩雑さの問題点も浮き彫りになり時間は掛かりましたが

何とか工事の方へ移行出来ることになりました。今後も同様な案件が出て来ると思わ

れますがこれを教訓としてさらに古民家の改修に力を注いで行きたいと思います。（大

城） 

・続きまして先日相談がまいりました南九州市川辺の案件についてご協議をお願い致

します。内容は古民家を改修してそのまま住み続けるか若しくは新築するか悩んでお

られる方からの相談です。電話でのやり取りについては別紙報告書にてまとめており

ますので初訪される方を決めて頂きたいと思います。（栄支部長） 

・協議の上小森さんに決定。 

・早速先方へアポ取りし今週金曜日に伺う事を決定しました。（小森） 

・宜しくお願い致します。（栄支部長） 

 

9-1 支部長欠席時に於ける会の運営について 

 まだ完治しておりませんので冒頭お話させて頂いたように来月、再来月の例会への

出席は困難と思われますので前回、前々回同様に大城さん、岩田さんを中心に例会を

開催して頂きますようお願いします。併せて皆さんのご協力も宜しくお願い致します。

（栄支部長） 

・了解しました。（全員） 

・次回は川畑さんにやって頂きましょうか？（大城） 

・どなたでも結構です。皆さんで決めてください。（栄支部長） 

 

9-2 事業計画変更について 

 実技講習会を年 2 回開催する予定としており 1 回目は予定通り開催致しましたが 2

回目の開催について準備等含めて若干厳しいようですので 2 回目の開催はどうしまし

ょうか？ご審議の程宜しくお願い致します。（栄支部長） 

・季節がら来年の 5月開催にしたほうが動員も見込めると判断し今期は 1回に止める

事に決定。（全員承認） 

・了解しました。事業費については他の事業（古民家視察研修：委員長岩田） 

に回す事にします。（栄支部長） 

・異議なし。（全員） 

 

9-3 その他 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 確認事項 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 学習プログ

ラム 

 

 

 

12 その他 

 

 

 

 

 

13.閉会宣言 

 事業計画として「古民家視察」の件についてご審議をお願いします。 

・福山町の田中邸（重要文化財）の視察を計画しております。 

 本日は日程のみ確定したいと思います。予定では 1月 16日（土）1月度の例会も兼

ねて実施したいと思いますが如何でしょうか？（岩田） 

・了解しました。（全員） 

・それでは 1月 16日（土）開催する事で決定致します。詳細については改めて報告さ

せて頂きます。（岩田） 

・宜しくお願いします。（全員） 

 

10-1 連絡報告体制の徹底について 

 事務局の連絡は基本メールで行なっておりますが行事等への出欠確認に於いて期日

が守られないという事態が若干見受けられるようです。事務局としても確認の連絡等

で労力を割かれますので極力期日前の回答の程改めて徹底して頂きたいと思います。

お忙しい中申し訳ありませんがご協力の程何卒宜しくお願い致します。（栄支部長） 

 

10-3 その他 

 11月 28日（土）県青少年会館で午後 1時 30分より「新民家プランナー」の 

講習・試験が実施されます。NETで申込み出来ますので興味があられる方はうけられ

ませんか、尚当日南九州会議（福岡・宮崎・熊本）が開催されます。私が出席します

ので内容については次回報告致します。（大城） 

・28日は欠席させて頂きます。大城さん宜しくお願い致します。（栄支部長） 

 

 本日更新講習で 5名の方が受講されました。その方達には総論、伝統、在来各々に

ついて学習のポイントを配布させて頂きましたので本日受講されていない方々には改

めて配布させて頂きます。各自必ずテキストには目を通しておいて頂きますようお願

いします。（栄支部長）  

 

※次回例会案内 

 12月 16 日 午後 6:00～8:00 

  鹿児島環境未来館 2階研修室 

 にて開催致します。尚、いつもの通り 1週間前までには例会レジュメの配布並びに

出欠確認を行いますので本日決定しましたように欠席の場合は期日厳守の上連絡をお

願い致します。出席の場合は連絡不要です。 

 本日も例会へのご参加有難うございました。引続き懇親会（忘年会）を開催致しま

す。まだ今年も 1月余りありますが栄支部長の一日も早い回復と皆さんのこの一年の

労を労って尚一層の親睦を深めていきましょう。これからも宜しくお願いします。（大

城） 



   

決定事項 議事録に記載済み。 

次月開催日時 ２０１５年１２月１６日（水）  18:00～20:00                 

次月開催場所 かごしま環境未来館 ２Ｆ研修室 

次月議事内容 報告事項並びに協議 

次回議事録記録 永田 三智子 


